

## BRASIL.

## ESTADOS UNIDOS.

Rio Janeiro 13 de Marzo.

Ayer recibimos periódicos de Nueva York el 25 de Enero. La importante cuestión no estaba todavía decidida, pero se preveía que terminase en la Cámara de Representantes el día 25 por la adopción de una resolución estableciendo la unión sin condiciones. Los diarios que tenemos a la vista, que apoyan la concurrencia a la discusión sobre Tejas, se inclinan en consideración la cuestión del territorio de Oregon, y que había toda probabilidad de que el Congreso mandaría ocupar aquél territorial despecho de las pretensiones de la Gran

Cuantas lagrimas vertidas,  
Cuantas quejas doloridas,  
Y el angel no existe ya!!  
Su posesión se divide  
Entre la altura, y el suelo;  
Su alma hermosa voló al cielo,  
El polvo solo aquí está.

Solo el polvo! Y yerta yaces

Crisálida silenciosa,

Que a renacer mariposa

Te pusiste la muerte así:

Oh, si lagrimas podieran

Dar vida a yertos despojos!!

Hasta agotarse mis ojos

Siguieran llorando aquí.

Mas, ay de mí! Al polvo frío

No hay llorar... adios Benita!

Recibe esta flor marchita

De angustiosa inspiración.

Queda en paz! y sobre el marmol

De tu funeral morada

Tienda su sombra sagrada

Ese arbol de Redención.

## CORRESPONDENCIA.

## LA MUERTE DE LA INTERESANTE

VIRTUOSA JOVEN ORIENTAL

Doña Benita Lopez.

## GEMIDOS DE LA AMISTAD.

tesoro que envidiaba el cielo,  
el amable, que volaste a él,  
e mis quejas... si al Empireo suben  
seros ayes de dolor cruel.

de aquella que en dolor dejaste,  
ice Benita, sollozando aquí,  
ra en tu fosa por consuelo anhela  
ores y llanto derramar por ti.

llanto que deseoy el cielo,  
me débil que se lleva el mar;  
el sepulcro de mi tierna amiga,  
de mi osrenda doloroso altar !

ella eleva mi angustioso canto  
a alta esfera do reside en Dios,  
entre gemidos la mitad mas pura  
de mi alma, dividida en dos.

ángel bello, que mi voz fallece;  
tierno yale de tu amiga, ven!  
ende las auras de zafir, ceñida  
bellas flores la virginea sien.

Era mi inocente amiga  
Candorosa a par que bella;  
Suave flor, nitida estrella  
De aroma y luz celestial:

Del alto genio un destello  
Brillaba en su faz de rosa,  
Y la sonrisa era hermosa  
En sus labios de coral.

Ora en lucientes anillos  
Ondeaba el negro cabello,  
Gala del torneado cuello,  
Magicas redes de amor

Ora sus divinos ojos  
Dulces flechas despedian,  
Que en el corazon que herian  
Daban dulzura al dolor.

Realidad viva de un angel  
Que se alza en ensueños de oro,  
La tierna amiga que hoy lloro  
Se vió tres lustros lucir:

Un talisman seductivo,  
Brillaba en su rostro amable

DE SANTA

DULZURA,

SEGURA

SE SAI;

RENACIDA

MAS BELLA

A QUELLA

QUE LAQUI

REPUSA

VE LA DA

GUARDADA

POR TI:

SEGURA

RECIBA

MAS VIVA

TU LUZ

GOZANDO

DICHOSA

ASILIO EN LA FOSA

AMPARO EN LA CRUZ.

De su affijida y fiel amiga—D. B. de H.  
escrita por F. A. de F.

Incapacidad de Rosas probada por sus hechos.

## CONCLUSION.

Si estos actos han servido para enajenar la voluntad del Pueblo, le han alejado también las aficiones en el extranjero que al principio le favorecían. La frecuencia de nuestras revueltas civiles, en vez de atribuirse, como debiera, a la instabilidad de cosas consiguiente al estado de un país, donde las instituciones han adquirido todavía la robustez necesaria, se creyó consecuencia de un defecto del carácter nacional, y gratuitamente se nos clasificó de inquietos y revoltosos. Esta creencia hizo mirar a Rosas en el exterior como un hombre de voluntad fuerte, y a propósito para hacer cesar

la guerra. Hoy, sin embargo, se ha visto que su destitución del Dr. Moza, y si se recuerda que su cadáver fué conducido con el de su hijo, fusilado pocas horas después, y arrojado en la fosa general, negándose a su familia el derecho de darle una sepultura particular, obviamente bieramos de detallar una a una las contradicciones de su política, uno a uno todos. Los actos que patentizan su inhabilidad. Lo que acabamos de señalar nos parece apoyo suficiente de nuestra opinión. Agregaremos sin embargo algo más, con la brevedad posible. Una de las cosas de que más huye éste es de las que pueden ponerle en ridículo. Su decreto prohibiendo el juego de carnaval en Buenos Aires y el ultimamente dictado sobre establecimientos de educación, dicen demasiado por sí mismos, para que nos tomemos la pena de analizarlos; ellos son dos curiosos documentos que no pueden ser leídos sin risa.

Las fiestas con que hace solemnizar su advenimiento al mando, las adoraciones que se ha hecho tributar, la renuncia anual del mandado, concebida siempre en las mismas palabras y fundada en las mismas razones, el culto que ha hecho llevar a todo el pueblo, por la muerte de su mujer, nos permiten dudar que es un estúpido tirano, un loco insolente.

Viene luego el empeño en establecer un bloqueo absoluto a este puerto, a pesar de las repetidas repulsas que se le han hecho. Parece que en este punto se hubiera propuesto estar sufriendo frecuentes derrotas, desde que subsistiendo las razones que desde el principio se han opuesto a ese bloqueo, debía comprender que cada nueva intimación solo había de producirle un nuevo desaire, una nueva negativa. Así le ha sucedido precisamente y solo ha recogido por fruto la risa y el escarnio de todos.

Por último su palabrería chocarrera contra los extranjeros, y el anuncio que acaba de hacer en su Gaceta de que se dispone a tomar contra la intervención, que viene sin duda a dar en tierra con todas sus esperanzas respecto a la dominación de este país. Las medidas que reclama la dignidad y el decoro de la Confederación, son el último argumento que aduciremos. Cuando no tiene la fuerza necesaria para contener los progresos de la revolución interior que amenaza sepultarlo, se atreve a desafiar el poder de la Inglaterra, de Francia y del Brasil. Pobre loco! —Cuálquier de esas tres naciones lo necesitaría más que una simple amenaza para hacerlo temblar y tiene la desvergüenza de decir que piensa resistirlas, cuando unidas van a deducirle exigencias en nombre de la humanidad! —Pero nos dice que los otros poderes Americanos permanecerán indiferentes ante esa agresión de Europa. Y como ha podido imaginarse que ninguna de las naciones Americanas va de consentir en ser su aliada, en favorecerlo si aun co-sus deseos, cuando todas ellas le detestan y lo miran como la lengua de la América?

Después de todo lo que acabamos de decir preguntaremos a los panejiristas de la catedral de Rosas, cuales son los hechos en que fundan esta opinión. Una sola razón nos presenta —el largo tiempo de su dominación, los medios de que se ha valido no fueran tan notorios, acaso podría este ser un fuerte argumento. Pero el terror, el asesinato, el espionaje, la corrupción, el vicio y la subversión de todos los principios de la moral y de la sociedad, que han sido los agentes de su sistema de Gobierno, no creemos que hay quien sostenga que son pruebas de habilidad resultaria, desdén que no puede atribuirse